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年度前総会・理事役員会 
クラブアッセンブリー実施記録 

第６回次年度理事会 

日時：平成 22 年 5 月 18 日 13:40 
場所：岐阜都ホテル 
出席者と資料の確認： 

馬場秀幸次年度幹事 
議事録作成者：加納永一朗次年度幹事 
議長：故金正司次年度会長 
出席者：故金、加藤(一)、大橋、馬場、

宮地、村山、中根、加納 
【議題】 
1 号議題：「会長クラブ運営方針」につ

いて        承認 
2 号議題：委員会方針及び予算額につ

いて        承認 
3 号議題：プログラム概要について 

承認 
(会員卓話の担当日を決める) 

4 号議題：第３回クラブアッセンブリ

ーについて     承認 
5 号議題：第 21 期理事役員会の日程及

び諸会議の主な議題について 
承認 

第 4 回ロータリーバンド大会 
故金正司 

2010 年 5 月 15 日、第 4 回ロータリ

ーバンド大会が 2630 地区主催、伊勢

ロータリークラブのホストにより伊勢

にて行われました。平均年齢は 40～60
代が中心メンバーで、今回は 7 チーム

の発表があり、ジャズ・ＧＳ・アニメ・

ポップス等豊富な内容であった。参加

者は客席も含め 200 名余りであった。

当クラブからは、森・中山・故金・長

井・伊藤そしてピアノは特別出演で清

水さんにお願いした。ステージでの演

奏は私にとって緊張の連続。演奏中、

曲の位置が突然見えなくなってしまう。

芸能人や音楽家のプロを尊敬してしま

う。 
高山のセブンスターの出番において、

メンバーの溝俳
みぞぎわ

清嗣
き よ し

さんが今年 2 月 
 
 

に急死され、追悼を込めた想い出の曲

を演奏された。セブンスターは高山中

央ロータリーのメンバーで構成され、

仲間思いの深い友情が涙を誘うシーン

であった。彼は三町
さんまち

ラーメンの開発者

であり、食品スーパーの駿河屋さんで

私は毎回買い求めた記憶が新しいです。 
 バンドはそれぞれの楽器の持ち味を

ひとつの曲に合わせて持ち寄るわけで

あり、チームワークとコミュニケーシ

ョンがとても大切なこととなる。ロー

タリーを通して知り合うことのできる

喜びを私は又一つ数を増やしたのであ

る。打ち上げの親睦会で岩本ガバナー

よりバンドを通じてロータリーの新し

い親睦が生れたことに感謝し、楽しい

一日であった内容の挨拶を頂いた。岩

本ガバナーには最後までおつきあいを

頂きました。次年度は高山で行われる。 
 

前 例 会 の 記 録 

平成２２年５月１８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]中部学院大学 人間

福祉学部教授 安藤隆年様 
[ビジター] 

[出席]会員総数36名 
(出席免除1名) 
本日出席 20名 55.55％ 
[行事]卓話『社会的企業と 

新しい公共について考える』

中部学院大学 人間福祉学部

教授 安藤隆年様 
担当 幹事

本 日 の 予 定 

第９１９回 

平成２２年５月２５日(火) 

[点鐘]１１時００分 
[行事]植林例会 

於 たずさえの森 

洞戸高賀地域 
担当 社会奉仕委員会 

次 回 予 定 

第９２０回 

平成２２年６月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

 
担当 直前幹事

岐阜中週報
平成 22 年 5 月 25 日(火)

第 841 号

第 919 回例会

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HANDS

ロータリーの未来はあなたの手の中に 
R.I.会長 ジョン・ケニー 

■2009-2010■ 

会 長 内 木 一 博 
幹 事 大 橋 哲 也 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 大 島 康 之 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 


